

早稲田大学

白バラ・パネル展コロキウム

白バラ展関連コロキウムを人科・村上研究室と副専攻「ドイツ研究」で共同開催します。今回は、ニュルンベルク裁判と合わせて言及されることの多い東京裁判を再考します。「東京裁判と「アジア」」、「東京裁判と帝国主義・植民地主義」という二つの視点から、日本現代史・東京裁判研究の専門家 宇田川 幸大 氏に東京裁判研究の最前線についてご講演いただきます。

・宇田川 幸大 氏（一橋大学大学院社会学研究科 特任講師）

「東京裁判と「アジア」—帝国主義・植民地主義の視点から—（仮）」

日時:2016年12月17日(土)

13時～14時30分(開場12時30分)

会場:早稲田大学 早稲田キャンパス 3号館706教室

交通アクセスは下記ウェブサイトにて。

<http://www.waseda.jp/top/access/waseda-campus>

＊予約登録等不要、入場無料。

事前登録は不要ですが、予め参加の意向を問い合わせ先までメール頂ければその分の資料を確保できます。

主催:早稲田大学 人間科学学術院 人間環境科学科
村上公子研究室
〒359-1192 埼玉県所沢市三ヶ島 2-579-15

:早稲田大学グローバルエデュケーションセンター(GEC)
全学共通副専攻・ドイツ研究

問い合わせ先: 村上研究室・増田好純
(日本学術振興会特別研究員PD)
y.masuda3(a)kurenai.waseda.jp